

La Guardia Civil lleva su colegio de Chamartín a Valdemoro

► El actual centro escolar se convertirá en residencia para el Instituto Armado

SARA MEDIALDEA
MADRID

La Guardia Civil cierra su colegio Infanta María Teresa, situado en las instalaciones que la Benemérita tiene en la céntrica calle de Príncipe de Vergara, 248, y manda a los estudiantes ahora matriculados —de forma progresiva, durante los próximos dos cursos— a otro centro escolar de Valdemoro. Así lo comunica la dirección del colegio a los padres de los alumnos en una carta.

Las enseñanzas que ahora se cursan en este centro escolar, explicaron a ABC sus responsables, habrán quedado extinguidas en el curso 2013-2014. La decisión la ha tomado el Consejo de Gobierno de la Asociación Pro Huérfanos de la Guardia Civil, de la que depende el centro escolar de secundaria, y lo ha hecho, según explica la directora del centro en su misiva, por «el reducido número de alumnos matriculados en los últimos diez años, el elevado coste que supone mantener estas enseñanzas y acompañado de resultados académicos insatisfactorios».

Los alumnos que deseen continuar con las enseñanzas en este centro, así como los profesores del mismo, serán desplazados a otro equipamiento, el Colegio Marqués de Vallejo, situado en Valdemoro, a 27 kilómetros de la capital. Este segundo colegio también se encuentra bajo el patronazgo de la Asociación Pro huérfanos de la Guardia Civil, igual que el que ahora anuncia su cierre por traslado.

A 27 kilómetros

Algunos padres de alumnos del centro Infanta María Teresa han manifestado su malestar por este cambio, y por la posibilidad de que sus hijos tengan que soportar a diario traslados de más de 60 kilómetros hasta y desde el nuevo centro escolar. «Nos han hecho el avión», protestan. A las molestias que les produce el hecho se une su queja por lo que consideran la razón principal de este traslado que, dicen, tanto les va a perjudicar: el destino que se dará a la actual instalación, situada en una zona residencial muy bien comunicada.

Según sus datos, los espacios que ahora están ocupados por el colegio podrían destinarse, en un futuro próximo, a una residencia de oficiales. Un extremo que, aunque «aún no está decidido», es probable que se produzca, indicó a ABC el coronel administra-



Instalaciones de la Benemérita en Príncipe de Vergara, donde se sitúa en la actualidad el colegio Infanta María Teresa

JAIME GARCÍA

dor Serafín Alcázar: «Se ha pensado en hacer una residencia de transeúntes de la Guardia Civil» que es la denominación que se da al personal que se traslada a la capital a participar en cursos o en actividades oficiales.

El colegio Infanta María Teresa cuenta en la actualidad con 140 alum-

Pocos alumnos
Los responsables del centro alegan que ahora el número de alumnos —140— es bajo, lo que ha incrementado los costes

nos. Es un centro privado, que funciona a través de la subvención de la Asociación Pro huérfanos de la Guardia Civil, y por las aportaciones de los padres de alumnos.

De forma progresiva

En el año próximo, está previsto que se dejen de impartir enseñanzas de 1º de la ESO, y el resto de cursos funcionará. En el curso 2012-2013, ya no se impartirán ni 2º y 3º de ESO ni 1º de Bachillerato, aunque sí 4º de ESO y 2º de Bachillerato. Para el curso 2013-2014 está previsto que hayan quedado extinguidas todas las enseñanzas en el colegio.

De esta forma, justifican sus responsables, los alumnos que ahora están en 1º de ESO podrán terminar 2º de este mismo nivel, lo que les permitirá cerrar el primer ciclo de secundaria en el centro. Los que están en 2º y 3º de ESO podrán terminar 4º de Secundaria, y los alumnos matriculados actualmente en 4º de la ESO podrán terminar el Bachillerato.

Alcázar argumentó que el principal motivo para la suspensión paulatina de la actividad escolar es el coste por plaza: «Cada alumno le cuesta a la Asociación 13.800 euros de subvención por curso; dos millones de euros al año en total». Alegan, además, que en Valdemoro «hay más instalaciones de Guardia Civil, y por tanto «más demanda de alumnos: las ratios se completarán y se rebajará el coste por alumno a 1.900 euros».



► La otra cara de la Copa

Los servicios de limpieza de Madrid recogieron 19,5 toneladas de residuos y basuras durante las primeras horas de la mañana de ayer en el entorno de Cibeles. En esa cantidad también se incluyen cientos de botellas y envases de cristal que los policías municipales requisaron a los aficionados. Como referencia, durante la Noche en Blanco la cifra de residuos fue de 29,99 toneladas. El Samur atendió a 42 personas, ninguna grave. Dos fueron trasladados a hospitales por presentar indicios de rotura ósea y por desmayo.

JOSE ALFONSO